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Asistentes 

JAIME ALBERTO OSORIO VÉLEZ Presidente -Director 
LEONARDO A. PACHÓN Coordinador de Posgrado 
JORGE IVÁN ZULUAGA CALLEJAS Coordinador de Pregrado 
PATRICIA MORALES VEGA Coordinadora de Servicios 
GERMAN RICAURTE AVELLA Coordinador de Extensión 
ALEJANDRO MIRA AGUDELO Representante profesoral 

  

ORDEN DEL DÍA  

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 
2. SOLICITUDES DEL COMITÉ DE PREGRADO 
3. ASUNTOS PROFESORALES 
4. REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN  

 

DESARROLLO  

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 
 

2. SOLICITUDES DEL COMITÉ DE PREGRADO 

2.1. El Comité de Pregrado del Instituto de Física, presenta informe de su reunión del 
martes 22 de noviembre donde se analizaron los casos académicos y administrativos de 
los estudiantes de pregrado. Se presentan los casos para análisis y decisión por el 
Consejo de Instituto. 

Se anexa: Acta 53 del Comité de Pregrado de Noviembre 22 de 2016. 

El Consejo decide en todos los casos acogerse a las recomendaciones del Comité de 
Pregrado de Física. 

3. ASUNTOS PROFESORALES 

3.1. Se recibe por parte del Grupo de Materia Condensada, solicitud de prórroga para el 
contrato del Dr. Viktor Tulupenko, entre el 16 de diciembre de 2016 y hasta el 16 de junio 
de 2017. Para ello se hará uso de la plaza del Dr. Nicolás Raigoza Bohórquez, quien se 
encuentra disfrutando de su jubilación. La plaza está actualmente siendo utilizada por el 
mismo Dr. Tulupenko. 

http://ssofi.udea.edu.co:8080/ssoficienat/servlet/actasMostrar?txtNumeroActa=79#numeral_1
http://ssofi.udea.edu.co:8080/ssoficienat/servlet/actasMostrar?txtNumeroActa=79#numeral_2
http://ssofi.udea.edu.co:8080/ssoficienat/servlet/actasMostrar?txtNumeroActa=79#numeral_3
http://ssofi.udea.edu.co:8080/ssoficienat/servlet/actasMostrar?txtNumeroActa=79#numeral_4


El Consejo decide avalar y recomendar la contratación. 

3.2.  Se recibe por parte del profesor Antonio Enea Romano, solicitud para Dedicación 
de 10 horas semanales como investigador principal del proyecto Cosmology and Large 
Scale Structures, con una duración de treinta y seis meses.  
 
El Consejo decide avalar y recomendar ante el Comité Técnico del CIEN. 

3.3 Se recibe por parte del profesor Diego Alejandro Restrepo Quintero, solicitud de aval 
para participar como investigador principal del proyecto de investigación Impacto social, 
científico y actividades de vinculación con el entorno de centros de investigación de la 
Universidad de Antioquia con una dedicación de 10 horas semanales. 

El Consejo decide avalar y recomendar ante el Consejo de la Facultad 

3.4 Se recibe por parte del profesor Oscar Luis Arnache, solicitud de aval para la 
dedicación de 5 horas semanales, al proyecto de investigación "Empleo de técnicas 
analíticas no  
destructivas, en el estudio de materiales metálicos Arqueológicos de la cultura Quimbaya 
Tardío: Una contribución al entendimiento de la tecnología metalúrgica prehispánica en 
Colombia", a ser presentado en Convocatoria Programática Ciencias Sociales y 
Humanas - 2016. 

El Consejo decide avalar y recomendar ante el Consejo de la Facultad. 

3.5 Se recibe por parte del profesor Jaime Alberto Osorio Vélez, solicitud de aval para 
incluir en el plan de trabajo una asignación horaria para participar en la Convocatoria 
Programática 2016, Área de Ciencias Sociales, Humanidades y Artes, mediante la 
propuesta de investigación: " El uso de sistemas de adquisición de datos en la enseñanza 
de la física: una apuesta por resignificar la actividad experimental y democratizar el 
conocimiento" como co-investigador del proyecto. 

El Consejo decide avalar y recomendar ante el Consejo de la Facultad. 

3.6. Una vez concluido el proceso de ascenso en el escalafón del docente Jorge Mario 
Osorio, el Director del Instituto anexa la documentación requerida por el Consejo de la 
Facultad para concluir el trámite  

El Consejo decide recomendar el Ascenso ante el Consejo de Facultad. 

4. REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN 

Siendo las 11:00 a.m. se levanta la sesión. 

Este documento se corresponde con el Acta 79 en SSOFI 
 
 
 
 
 

 
JAIME ALBERTO OSORIO VÉLEZ 
Presidente del Comité. 
Director Instituto de Física 

 
 



 


